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Universitäts- und Hansestadt Greifswald     17.06.2015 
Ortsteilvertretung Schönwalde II/Groß Schönwalde 

 

 

 

N i e d e r s c h r i f t 

 

der öffentlichen Sitzung der Ortsteilvertretung Schönwalde II/Groß Schönwalde  

am Mittwoch, 17. Juni 2015, 
Erich-Weinert-Grundschule, Makarenkostraße 53 

 
 

 

Beginn: 18:00 Uhr 

Ende:    19:00 Uhr 
 
 

  

 

 Anwesend 

 
     Frau  Mechthild Thonack 

 Herr  Erik von Malottki  
 Herr  Thorsten Dehn     ( ab 18.50 Simone Dehn) 

  

 Entschuldigt 

 
     Herr  Thomas Mundt 

 Frau  Marion Lemke  
 Herr  Reik-Andersen Hoth  
 Herr  Olaf Schmidt  
 

Gäste 
 
 Frau Hanke   (Tiefbauamt Greifswald) 
 Herr Lüders (Planungsbüro LPP GmbH) 
 Herr Rigwald (Anwohner) 
 Herr Bittner (BS Mitglied) 
 Herr Müller (Weinert Grundschule) 
 Frau Bast (Weinert Grundschule) 
 Frau Held (Quartiersbüro) 
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Tagesordnung 
 
 1. Eröffnung der Sitzung 
 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 
 3. Bestätigung der Niederschrift vom 22.04.2015 
 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 

 5. 
Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der  
Ortsteilvertretung 

 6. Informationen der Verwaltung 

 6.1. 
Städtebauliche Gesamtmaßnahme der Universitäts- und Hansestadt Greifs-
wald – Schönwalde II, Stadtpark 4.BA, 2.TBA Pappelallee 
Dez.  II,  Amt 66 

 7. Informationen des Vorsitzenden 
 8. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der Ortsteilvertretung 
 9. Schluss der Sitzung 
 
 

 

TOP 1. Eröffnung der Sitzung 
Frau Thonack eröffnet um 18.00 Uhr die Sitzung. Auf Grund der Anwesenheit 
von nur 3 stimmberechtigten Mitgliedern der OTV ist die Sitzung nicht ab-
stimmberechtigt.  
 
Die Begehung der OTV hat heute stattgefunden und ist als Anhang bitte dem 
Protokoll anzuhängen und der Verwaltung zur Kenntnis zu geben. 
 
Herr Müller stellt kurz die Weinert-Grundschule vor.  
 
Es gibt derzeit 240 Schüler, die Klassenstufen sind 2 oder 3 zügig. Der Schul-
hof ist inzwischen komplett saniert, die Schule hat eine gute technische Aus-
stattung und der Hort in der obersten Etage untergebracht. Trotzdem bleibt 
die Schule ein sozialer Brennpunkt, eine Videoüberwachung wurde ange-
bracht und zeigt Erfolge. 

 

 
 

TOP 2. Feststellung von Änderungsbedarf zur Tagesordnung 
Es wird kein Änderungsbedarf angemeldet. 

 

 

TOP 3. Bestätigung der Niederschrift vom 22.04.2015 
Das Protokoll kann nicht bestätigt werden. 

 

 

TOP 4. Fragen, Vorschläge und Anregungen der Einwohner 
Herr Bittner bittet darum, in der nächsten OTV die Planungen der Makaren-
kostraße vorzustellen, da die Fahrradwegführung derzeit unschlüssig sei. 
 

 



Niederschrift der öffentlichen Sitzung der OTV SWII vom 17.06.2015 

 

Seite - 3 - 

 

 

TOP 5. Kontrolle der Beschlüsse, Anregungen und Empfehlungen der Ortsteil-

vertretung 
keine 

 

 

TOP 6. Informationen der Verwaltung 

 

 

TOP 6.1. Städtebauliche Gesamtmaßnahme der Universitäts- und Hansestadt 

Greifswald – Schönwalde II, Stadtpark 4.BA, 2.TBA Pappelallee 
Frau Hanke führt in die Informationsvorlage ein. Danach erläutert Herr  Lüders 
das Projekt im Einzelnen. Die Entwurfsplanung ist fertig und die Genehmi-
gungsplanung läuft derzeit. Für den 2.TBA stehen 440.000,00€  zur Verfü-
gung. Es müssen mehrere Bäume gefällt werden, fast ausschließlich Pappeln. 
Ersatzpflanzungen sind vorgesehen. 
 
Herr von Malottki fragt, ob die Anschlüsse zum Bauabschnitt für ältere Bürger 
und Kinderwagen gut zu begehen sind (Der Bauabschnitt liegt gute 30cm hö-
her). Antwort: auf 10m gibt es eine Steigerung von 3%, dies liegt im Rahmen 
der Bauvorschriften. 
 
Herr Bittner fragt, wie breit die Unterführung unter der Koitenhäger Landstraße 
Ist. Dies konnte nicht genau gesagt werden, da eine Änderung finanziell nicht 
machbar wäre, dort ist auch der Bauabschnitt zu Ende. Eine weitere Frage gilt 
den Gräben neben der Pappelallee. Frau Hanke antwortet, dass diese durch-
aus eine Funktion haben und im Rahmen der Sanierung wieder voll herge-
stellt werden sollen. 
 
Herr Bittner regt an, die Ersatzpflanzungen auch woanders durchzuführen und 
lieber den Wildwuchs im Bereich zu lassen.  
 
Die OTV nimmt die Informationsvorlage zur Kenntnis. 
 
Votum:  1/- /2 

 

 

TOP 7. Informationen des Vorsitzenden 
keine 

 

 

TOP 8. Vorschläge, Anregungen und Fragen der Mitglieder der  

Ortsteilvertretung 

 
Herr von Malottki weist noch einmal auf die schlechten Gehwege in SW II. 
 
Herr Ringwald wünscht sich mehr Kontrollen des Ordnungsamtes in den 
Abendstunden in SW II, da das Parken auf Grünflächen stark zugenommen 
hat. 
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Die nächste Sitzung soll in dem betreuten Wohnen auf dem Gelände der Me-
digreif stattfinden. 
 

 

 

TOP 9. Schluss der Sitzung 
Frau Thonack schließt um 19.00 Uhr die Sitzung uns stellt die Nichtöffentlich-
keit her. 

 

 
gez. 

 

Mechthild Thonack  
Vorsitzende der Ortsteilvertretung 
 
 
Anlage 
 
Protokoll Begehung Ortsteil 
 


